

月刊

ひでかひ



3
2004

今月のツアー

2月28～29日に熱海ニューフジヤホテルにて「SKIの温泉ツアーだよ～」が行われました。2度目の熱海ツアー、場所も同じで懐かしさが漂います。受付は30分前倒しにして、トークタイムで盛り上がります。星川・片平・山越は受付に残ってドリンク券の配布とTシャツの販売を。でも押しはちょっと弱かったようだ(^)。続いて初日の撮影会。こちらも前倒しで予定時間に集合場所へ行ってもすでにいない状態に。先を読んだ行動が必要になります。近所を流れる系川沿いの両側に分かれてメンバーは配置。熱海桜も咲いていて、一足早いお花見撮影会となりました。ただ、対岸の人影を消すのに苦労があったようだ。一番手前は美香ちゃん。歩く距離は少なそうだなあ(ぼそ)。細い路地に結構車通りも多く、撮影に夢中になりすぎると危険な場所もあったようだ。2分ごとにポーズを替える指示があり、撮影人数に影響があったようだ。一部で終了の誤報で中断するアクシデントもあり、問題を残した撮影会となりました。ホテルに戻り、恒例のテキヤのツーショットポラに移ります。配役は、巫女さん(河野)、プリンセス(星川)、サーカス(橋本・吉田)、ラストサムライ(高橋・斎木)、ハワイ(松尾・山越)、わらべあらし(片平・中村)、ガールスカウト(中野・高田・梶原)でした。この役は誰が決めるのでしょうかね。ポラの後にはゆっくり温泉タイムとアフターサービスタイム。今回はゆっくり温泉を楽しむ時間が盛り込まれ、『バスタイム』を歌いながらゆっくりと浸かれます(笑)。お風呂上がりはヤクルト隊(松尾・高田・中村・梶原)がヤクルトを配ってお出迎え。リラックスして夕食会～SHOW TIMEに望みます。乾杯の前に伶奈ちゃんから翌日の行程説明がありました。でも目の前の食事が気になって、あまり聴いていない様子のお客さん。さらに引っ張り「早く食わせろ～」の声。私だってまだ食べてないんですよ#とお怒りの伶奈ちゃん。迫力がありました。ドリンクが行き届いてようやく乾杯。ゆっくり食べれると思いきや、メンバーが2人組でトークを始めます。最後のツアーとなった里奈ちゃんと春香ちゃん。全然実感がわかないそう。今を楽しんでいるようでした。山派か海派で討論した妃奈子ちゃんと沙貴ちゃん。泳ぐのが好きと海派の沙貴ちゃん。一方の妃奈子ちゃんは山ではなく、森派らしい。最後に千歌ちゃんと伶奈ちゃんが登場。幸せ100%な笑顔の伶奈ちゃんが印象的でした。そのままSHOW TIMEに突入します。指向を変えて、次のメンバーの性格等を言って最後に名前を紹介する形式で登場します。でもだいたい特徴で誰か解ってしまいますね(^)。コーナーは「私の苦い思い出」、「クイズ数名のメンバーに聴きました」、「痛い話」、「歯が痛いっ！振り真似」などがありました。詳しくは春の香りな熱海新聞をご覧ください。里奈ちゃんと春香ちゃんは2曲筒を披露。

春香ちゃんは千歌ちゃんとウクレレ演奏しながら『今日の日さよなら』を歌っていました。最後はお休みの握手会で初日は終了しました。



2日目の朝はお散歩から。あいにくの雨でしたが敢行します。メンバーが2人組になって、好きな所にお客さんが参加するという、いつもの形式です。でも海岸まで行く予定を短縮し、前日撮影会を行った糸川周辺を廻っておよそ10分ぐらいでホテルに戻りました。ちょっと残念ですが、雨の水でメンバーも目が覚めたかな(^)。燦光の間に場所を移して朝ポラが行われました。今回もスリーショットがあり、いろいろな組み合わせが試されたようだ。朝食はバイキング。会場も広く種類も抱負でゆったりと栄養を蓄えます。ヨーグルトが大人気で、人だかりが出来ていたような。賑やかにメンバーも集まっていました。続いて撮影会の予定でしたが、天気予報と睨めっこをして予定を変更。先にトークタイムが行われました。お客さんは10名ごとに番号順に振り分けられ、10分ごとにメンバーが交代。ひかるちゃんは梢ちゃん、沙貴ちゃんは美香ちゃん、梓ちゃんは伶奈ちゃんとコンビを組んで廻りました。ひかるちゃんはユニット「どんぐり」を知らないそうだ。最近ご無沙汰してますね。あの衣装は着て歌う物じゃないと梢ちゃん。でも輝いてますよ(^)。沙貴ちゃんはそのそしてお客さんの顔を覚えてきたそうだ。余計な事はふきこまないでね、美香ちゃん。沙貴ちゃんはお笑いが大好きで、「インパルス」にはまっているらしい。梓ちゃんは猫に引っかけられたそうだ。途端に伶奈ちゃんに視線が集まり苦笑い。タオルで拭いたら直ったとか。ツアーの伶奈ちゃんといえば服の話題に。今回は伶奈ちゃんも手伝ったそうだ。ツアーの名物となりつつありますね(^)。千歌ちゃんは痛い話。ホッチキスが爪に刺さるか実験してみた事があるらしい。試さないと気が済まない性格らしい。ほどほどにね。唯ちゃんは学校でファンクラブがあるらしい。バスケットはかなりの腕前ようだ。りりかちゃんは昨晚お風呂で泳いだらしい。慌てて入って転びそうになったとか。里奈ちゃんはOGになってもどんどん来るとのこと。OGなら思いっきり突っ込めますね。卒業式公演で『ここにおいでよ』の時に思いっきり叩かれたそうだ。始まる前は「叩くの嫌じゃない?」と伶奈ちゃんが言っていたそうですが、「あの言葉は嘘でしたの?」とリベンジに燃えているようだ。真冬ちゃんはラーメンに菓をドボドボと入れるらしい。朝はあまり食べない方とか。同室の妃奈子ちゃんを起こそうとしたが、布団をめくるとどんどん潜っていく姿が可愛かったらしい。妃奈子ちゃんは妹が欲しいとのこと。でも3つか4つくらいがいいらしい。春香ちゃんは今後の進路は決まってるそう。まずは親孝行したいそうだ。午後からは天候も回復し、撮影会は外で行われる事になりました。海岸まで移動して、まずは記念撮影。続けてお客さんは3チームに分かれて20分ずつの撮影会へ突入。かなりの強風でメンバーも大変そうでした。2分ごとにポーズ変更でお客さんはあわただしく動きまわっていました。寒さに耐えて笑顔で頑張ったメンバー、撮影会終了後はコートに飛びついていました。最後は握手会。楽しいツアーの思い出を語り合い終了しました。



今月のお別れ

3月14日にLRにて「高橋里奈のお別れ会」が行われました。入場時の握手会で里奈ちゃんから感謝の気持ちを込めたメッセージカードを渡してくれました。卒業してからは、早速友達とディズニーシーに行ったそうで、普段家族と行く時は車なのでモノレールに初めて乗ってはしゃいでいたらしい。空いていたのは良かったが、強風でパレードが中止だったのが残念だったとのこと。また、ゲームにもはまっているようで、ぶよぶよに凝ってるそう。これからの私について。高校に入ったらバンドをやりたいそう。今は3人集まって、どこかの家に行って練習するのが青春っぽくて良いそう。思えば長くて短い3年半を振り返って。受験の時が一番大変だったそうで、夏に寝るのが2時か2時半で、7時に起きて9時から塾という生活だったそう。私とSKIの相性は良かったとのこと。歌との相性は微妙だそうで、踊りの方が好きだったそう。メンバーとの相性はバッチリだそうで、時に伶奈ちゃんと良く、どちらかといえば姉妹の関係らしい。妃奈子ちゃんとはパートナーが多くて、KATAKAナや寿隊の『歯が痛いっ!』などあり、3Naライブは気が合い過ぎたそう。びっくりしたことはバースディパーティー。これまでは家族3人だったのが、SKIに入ってから大勢の人に祝ってもらってびっくりしたようだ。辛かったことは、小学生だからという小学生のラインが嫌だったそう。好きな曲は盛り上がるので『悲しみを風にのせて』、『旧青春ラブソディ』等。『歯が痛いっ!』はレコーディングもして思い出になったようだ。本当はこんな事がしたかったは、作詞や振り付けを考えること。『IMAGE』などで一部やっていたようだ。ツアーの思い出は韓国ツアーが一番で、キムチや骨つきカルビがおいしかったそう。FCイベントの思い出は、バースディイベントでは1人なので初めての時は心臓バクバクだったそう。この頃はテスト期間中で成績が落ちるとか。MIYAGE一斉はすごい楽しくて、2回目はコツを掴んでたくさん取れたとのこと。制服や衣装については、寿隊の袴が普段だと卒業式や入学式しか着れないのでよかったそうで、着たかったのがHelloらしい。4人1組は最後にナースの衣装が着れてうれしかったそう。続いて質問コーナー。最近映画で「ロードオブザリング」を見て10回泣いたそう。主人公のサムに感情移入してしまうらしい。今日のファッションポイントは、母の手作りで、白のドレスに刺繍が入っているそう。ちょっと結婚式ですみたな~ということで、お客さんの反応はともよかったようだ。今後は母から1つは大きいオーディションに出ればと言われていたが、長期になるので、今はそれよりバンドをしっかりとやりたいそう。得意な料理は特にないが、お菓子作りは得意でたくさん作ったようだ。学校でのあだ名はりんごちゃん。りんごを食べたりすると共食いだあ、リンゴジュースを飲むと共飲みだあと、よくからかわれるらしい。きっと里奈ちゃんのリアクションが楽しいのでしょうね。最後に『うたかたの夢』と『旧青春ラブソディ』を歌いました。またOGとして来ますとのことで、「今まで応援ありがとうございました」と感謝の言葉を残してお別れ会は終了となりました。



同日に「斎木春香のお別れ会」が行われました。あと一週間で18才になるとのことで、SKiも今日で終わりということですが、コンサートが終わっても実感がないようだ。高校は無事に卒業できたとのことで、先生は3人卒業が危ない生徒がいたと思っていたようで、どうもその3人の中に入っていたようだ。これから何をするかについては、何もないとのことで、ここから第一歩を踏み出すようだ。最初はアルバイトしてまず働く予定だそうで、母に恩返しをしたいようだ。卒業旅行にも行きたいらしい。でもまたこういう世界に入りたいようで、歌についてはちゃんとした先生に付いてやりたいそう。演技でドラマもやってみたいそう。また、ディズニーシーがお気に入り、人を感動させる仕事をしてみたい、いつかやれたら来て欲しいとのことでした。3年間について。前に別の事務所に入っていて、そこで制服向上委員会のオーディションを受けることになり、てっきり制服の向上というのが作るころだと思っていたとのこと(^^)。それなのになんで歌やダンスをするのか不思議だったようだ。すごい人見知りがあったそうで、加奈ちゃんと話す時も敬語だったらしいが、いつの間にか打ち解けていて、お客さんとも突っ込みを言ったりできるようになって、人間関係をSKiで学んだようだ。私とSKiとの相性は、50点くらいだそうだ。すごく楽しめたが、辛くて辞めたいと思ったこともあったけど、卒業できたので50点位だそうだ。私と歌の相性は、もともと歌は好きだけど声が出なかったが、最近出るようになったとのこと。私とメンバーの相性は1人ずつコメントし、伶奈ちゃんとは仲よくて自分でびっくりする位で髪型変だよって普通に言える仲だそうだ。千歌ちゃんとは打ち解けた感じだそうだ。私とファンの人との相性は、逆に聞きたいらしい。春香ちゃんとしては100%だそうだ。うれしかったことは、高校が卒業できたこと。りりかちゃんが親友だと言ってくれたのもうれしかったそうだ。好きな曲は寿隊の曲で、自然と口ずさんでいたりするらしい。イタイシスターズの振りは全部踊れるらしい。ツアーの思い出。韓国ツアーでは同室の妃奈子ちゃんが疲れて眠そうなのを、ね、ね、ね、と起こして話をしているながら、最後は自分が先に寝ちゃったことがあるらしい。続いて質問コーナー。ファッションのポイントは、雑誌セブンティーンに載ってるのを見て、着たい服がちょうど買えたとのこと。ネックレスは、ディズニーシーで買ったものらしい。OGになったら、お誕生会をやってほしいとのことで、20才くらいには振り袖を着てやりたいそうだ。MIYAGE一斉も出たいが、結構当たっていないらしい。ツアーも和み系のが好きだそうだ。健康にお薦めなのは、絶対もずくだそうだ。酔がいいとのことで、ココアも毎日飲んでいるらしい。レバーやバナナ、りんごもいいらしい。得意な料理は、お味噌汁だそうで、プリンもできるがほとんどもともとできているものだからだそうだ。これから習ってみたいことは、心理学は興味あるらしい。ピース作りもやりたく、ピアノも家があるのでやってみたいそう。出たくなかったイベントは、勉強の生徒役。いつも出させられるけど、本当にまずいとのこと。最後に『Hart's Never Lie』、『さよならへの旅立ち』を熱唱しました。新年会の時にヒントを出したとのことでコール表が用意されていて、ぐっと来たそうだ。今日は泣かないと言っていましたが、最後に少し早いハッピーバースディの合唱が会場に響き、感動した春香ちゃん。涙を堪えるように会場を後にしました。



今月のレッスン

3月14日にLRにて「伶奈のみんなオド・レイナ～」が行われました。会場は普通に椅子が並び、ただのレッスンでは無い事が伺われます。まずは妃奈子ちゃんと千歌ちゃんが寿隊の衣装で現れどよめきが。今回のタイトルは妃奈子ちゃんなみとのお声がかかり、対抗して披露。「ダンボは暖房の部屋が好き」でした。一息ついたところで企画者を招きます。これを楽しみに見に来たお客さんもいたらしい(笑)。でも、伶奈ちゃん不在で行われたのは残念(爆)。みんなと楽しく踊ろうと企画したとのことで、「踊れるといいですね」と妃奈子ちゃん。これは「楽しく」に掛かってる？ 伶奈さんに喜んで貰えるようにとの意気込みで、「一発でマスターしないと！」と忠告されて震え上がるお客さんでした(^^)。千歌ちゃんは、伶奈さんに何回聞いても優しく教えてもらったそう。「え～」とお約束のお客さんに「後で『え～』と言った事を報告します」と妃奈子ちゃん。お客さんの悲鳴が響きました(^^;)。今回は寿隊の曲の中から選ぶらしい。袴用意されてないんですか？と千歌ちゃん。そういう事は連絡網回してね。気合いを入れる為に、全員で「押忍！」と声を揃えます。声が小さい！と怒られると「オイッス！」との声も。でも伶奈ちゃんにしかわからないかな(^^)。最後は立ち上がってお腹から気合いを入れます。かけ声で疲れてしまったお客さん続出。終わった後は「お疲れ様～」と帰ろうとして、あわてて止めにかかる二人でした。まだまだ引っ張り、「このまま二人でやっちゃいましょうか」と千歌ちゃん。伶奈ちゃんに報告しますよ(笑)。寿隊は袴に着替えるとやるぞ～と気持ちが入るらしい。『歯が痛いっ！』は感情込められていいそうだ。千歌ちゃんが所属するイタイダンスは無表情じゃないといけならしい。でも最近虫歯が痛いそうで、歌詞の気持ちがわかるそう。『狸』もメンバーに好評ですが、踊りがハードで筋肉痛がすごいとか。千歌ちゃんはゴムみたいに身体が柔らかいと指摘され「いやいやいや～」と照れてしまいます。妃奈子ちゃんは柔軟やらなきゃと思うけど、筋肉痛であきらめたそうだ。ようやく隊長の伶奈ちゃんが登場。「大好きな寿隊なのできっちり覚えていただきたいな」と、とても笑顔の伶奈ちゃん。お客さんに恐怖感が漂います(^^;)。ここで「さっき帰ろうとしたんですよ」と報告があり、「何ですって～」と伶奈ちゃんのお怒りが…。気を取り直して今回踊る曲を選びます。最終的に『世界をなめると…』に決まり、ボーカルパートと上手・下手のダンスパートを同時にレクチャーします。覚悟できました？と伶奈ちゃん。でもコマ送りで踊ると次の振りが出て来ない様子で妃奈子ちゃんや千歌ちゃんに突っ込まれます。アルバムの中で一番ハードな曲らしく悪戦苦闘のお客さん、前奏を終えるのにかなりの時間を費やしたようでした。1コーラス終わったところで曲を流して踊ります。レッスン時とは違い、スピードについて行けないお客さん続出。どうやら補習が必要なようです。最後は『生きた軌跡は天然化石』を披露。お客さんも一緒に踊ります。こちらはもう身体で覚えている様子(^^)。どうなるかと思っただけど、楽しくできて良かったと伶奈ちゃん。教える伶奈さんの辛さがわかったと千歌ちゃん。次のコンサートが楽しみです。



今月のしでかし ~メガネっ娘大集合~

3月14日にLRにて「SKiのメガネっ娘まつり」が行われました。まずは司会で梢ちゃんが登場、もちろんメガネ姿です。今回はメガネを用意して来たお客さんも多かったようで、客席を見渡していつもと違う感じと梢ちゃん。でも今日はメガネを掛けているから良く見えるという噂も。普段は掛けないそうで、必要な映画やTVを見たりするときに掛けるそうだ。あれ、勉強は？ 子供の頃からメガネに慣れて、視力検査で見えないふりをしていたらしい。でも見破られてしまったために、暗い中で本を読んだりしているうちに本当に目が悪くなったそうだ。中二に掛け始めて今のメガネは2代目。ちょっと歪んでしまっているとのこと。高一になってコンタクトを試したが痒くて断念したらしい。今の視力は左が0.6、右が0.02で、お客さんの事は普段はシルエットでも、長い付き合いで顔と中身はだいたい解るそうだ。今日はよく見えて、隠れてもムダですよと梢ちゃん(^)。続けてメガネっ娘を呼び込みます。最初は美香ちゃん。今回は普段家で使っている物を掛けてきたようだ。以前文香ちゃんに「オバサンみたい」と言われてから封印していたらしい。メガネは6本持っているそうで、そのうち5点を披露してくれました。弟と同じ部屋で机の電気だけで受験勉強した為に視力が落ちて、高一になってから掛け始めたそうだ。今の視力は0.2位とのこと。りりかちゃんは11月の社会科イベント以来のメガネ姿。振りの間違えに気付くようにと、レッスン時はメガネ姿らしい。ポーズの研究にも掛けているのかな？ 掛け始めたのは中二かららしい。今の視力は0.2か0.3とのこと。続いては春香ちゃんが登場。初のOGイベントで「はや~」と驚くお客さん。卒業後3時間は最記録ですね。実は伊達メガネで視力は1.2と良いそうだ。最後は里奈ちゃんが登場。こちらもOGになったばかりですね。スクールガールをイメージしたファッションで登場。これぞメガネっ娘と、お客さんの心を揺さぶりました(笑)。こちらは中一からと、メガネ歴は浅いようだ。視力は0.2か0.1とのこと。自然で見えるって羨ましいと梢ちゃん。ちなみに伶奈ちゃんは右が2.3、左が2.0もあるらしい。野性的との意見もあったような。皆さんも気をつけて下さいねと梢ちゃん。何をでしょう(ドキドキ)。コンタクトは怖いとりりかちゃん。学校へ行っていると運動などで埃が入るのでしたくないと里奈ちゃん。美香ちゃんはリーダーになった時に、指示を読むためにコンタクトをつけた事があるそうだ。でも涙がすごくて諦めたらしい。ファッションでメガネを楽しみたいという想いもあるそうだ。コンタクトを付けて寝るといけないので、授業中も頑張って起きていたと梢ちゃん。付けて無くても寝てはダメだと思うぞ...。目が悪いと座席が前の方になるので目立たなくて良いとの意見も飛び交い、何がですか？とツッコミが入ります。続いてお客さんにインタビューを。コンタクト派は少ない様子です。でもメガネを掛けてから視力がどんどん悪くなる方は、早めにコンタクトにしたほうが良いとの意見がありました。最後は里奈ちゃんと春香ちゃんをボーカルに『エピローグ』を熱唱。メガネを掛けながら歌って新鮮な気持ちを味わったそうだ。



今月のしでかし~~

3月20日にLRにて「あっ!とおどろくお得な日!」が行われました。いきなり握手会でスタート。心の準備が整う前に行われて緊張したのではないのでしょうか。握手会が終わるとメンバーは一度撤収。替わって司会の橋本・吉田が登場し、今日の進行を説明します。近況では昨日が月蝕歌劇団の5月公演「静かなるドン」の初稽古だったと梢ちゃん。でも台本はまだ完成してないらしい(苦笑)。美香ちゃんはカ・ラ・ボノフのライブへ行ったそうで、『SkyBlueCar(の原曲)』を聴けて感激したそうだ。真冬ちゃんに言わずとカーラ・ボノフと伸ばしちゃうらしい。誰とは言わなかったが、カルボナーラと言ったメンバーもいたとか。さて今日のメンバ - を呼び込みます。まずは追試にはひっかからなかったそうで、どうやら2年生になれる見込みのりりかちゃん。唯ちゃんは高校も決まり、卒業式も終わったそうで、今後は微妙に頑張るそうだ。梓ちゃんはテストは終わったばかりで、社会が良かったらしい。沙貴ちゃんはいっぱい遊びたいけどレッスンを頑張るそうだ。ひかるちゃんは塾には行っていないけど、春休みに勉強するとのこと。最後にテストは自称ばっちりな千歌ちゃんでした。今後やってみたいイベントは、お客さんとできるゲ・ムコ・ナ - と千歌ちゃん。梢ちゃんはお客さんとデュエット。ポラのバックがプリクラみたいに換えられたらいいなと美香ちゃん。出張プリクラやっちゃいます?(笑) 最初に行くテーブルの抽選をして、高田・山越・中野・中村・梶原・星川の順番に決定。各テーブルでメンバーから記念色紙がプレゼントされて、トークタイムが始まります。唯ちゃんの高校入試は5教科と自己PR。特技を聞かれて、「ボ - ルありますか?」と質問し、ユニ - クな娘だと言われたそうだ。特技はバスケット。中学では制服が似合わず、日本一ジャ - ジが似合うと言われていたそうだ。これからは一日一善(膳ではないらしい)を目指すそうだ。千歌ちゃんは学校に口癖が多い先生がいるそうで、回数を数えていたら、その教科の成績が良くなったらいい。興味を持って話を良く聞くのが一番ですね(^)。梓ちゃんは一度告白をしてみたいとのこと。「好きだ~」と叫ぶ勇気が無いようです。それとも相手を募集中? 沙貴ちゃんは怖い話は興味があるけど苦手との事。でも次から次へと楽しそうに話し出し、止まらなくなる沙貴ちゃん。実際は好きなようだ。ひかるちゃんは飽きっぽらしく、読みたい本はあるけど一冊読むのに1年かかるらしい。スタンドバイミ - の感想文は映画を見て書いたそうだ。りりかちゃんは授業中に意識が危うくなった時も、先生の気配を感じて現実の世界に戻ってこられる特技があるらしい。でも、メガネの跡が全てを物語ってしまうそうだ(^)。1周したところで希望メンバーと無料ツーショットポラ。ここで嬉しいお土産として、「恋文」と題したビデオが渡されます。メンバーが1対1で話しかけ来る内容になっていて、家でウハウハして下さいとの事でした(^)。



今月のしでかし ~ 困ったときは藁をもつかむ ~

3月20日にLRにて「お客様の何でも悩み相談室」が行われました。まずは顧問のりりかちゃんが登場。最近通信販売で電子辞書を買ったそうだ。P会報の編集長に就任した事もあり家族で相談して決めたい。メンバーの字を直すのに活躍しようとりりかちゃん。でも、翻訳機能も必要じゃない?(笑) ことわざ辞典も入っていて、寿隊の歌詞も調べたりしたそうだ。でも新しい事を覚えると前の事を忘れちゃうのが悩みの一つとか。辞書の中に暮らしの中の法律相談もあるとのこと、「相談があったら是非私に」と顧問として意欲的です。続いて相談員の登場。高田先生は恋愛関係が得意とのこと。中野先生は友達や人間関係に強いらしい。中村先生は頭を使う問題は遠慮しますとのこと。でも漢字検定3級の持ち主で、物理的な事は得意のようだ。梶原先生も恋の話と友達関係が得意らしい。キューピットの経験もあるそうで、ファンの方のキューピットをやってみたらと勧められます。そのうちお客さん同士でカップルが生まれるかも(^.^)。次は先生達の悩みを聴いてみようコーナー。相談員も悩みを抱えています。梓ちゃんは社会が好きだがテストになると出来なくなるそう。どうやら本番に弱いタイプらしい。テスト前に先生に質問攻めにするというアドバイスが。ひかるちゃんは物覚えが悪い事。家で勉強しようと思えないらしい。10分でも毎日続ければと唯ちゃん。授業中も黒板の内容だけでなく、先生の発言なども書くと良いとの事でした。唯ちゃんは自分のわがママが原因で、母にご飯を作ってもらえなくなった事。親孝行をして、料理を作って仲直りして下さいとのアドバイスがありました。沙貴ちゃんは朝起きられない事。目覚ましを3個置いているが、止めて二度寝してしまうらしい。結局マクラにパイプを置くことになったようだ。りりかちゃんも起きれないそうですが、ツアーなどの時にはパッと目覚めるらしい。普段は朝お腹空かないそうですが、ツアーの時だけは別だそうで、朝の散歩の時はお腹が空いていると思って下さいとの事でした。いよいよ本題に入り、申し込み時に添えられたお客さんの悩みを相談します。新人ちゃんと仲良くなるにはとの相談には、積極的に話しかけて下さいとのこと。静電気の悩みはゴムの手袋を着ければとのアドバイス。でも指紋が付かないからって犯罪はダメですよ(^.^)。卒業したメンバーに替わる一押しを募集するお客さんも。顧問を含む全員が立候補したようだ。中には「伶奈ちゃんをもっと美しくするにはどうしたらいいか」という相談があり、いきなり「無理です!」とちゃん。この発言に驚く会場でしたが、「これ以上ないくらい美しいから」という理由らしい。最後は顧問の悩みを相談します。どんな髪型が似合うかとの相談に、いろいろ試してみる事になったようだ。2月にCount Downするんですよね?(笑) 可愛い洋服が多く、買いすぎてお小遣いがピンチとの悩みには、伶奈さんのお母さんに頼んでみてはとの意見も囁かれました。撮影会のポーズが尽きて来たという悩みには、SKiの曲の振りから抜き出せばとのアドバイス。正にポーズ(一時停止)ですね。皆さんの悩みも解決して気分が晴れたとりりかちゃん。これからも何かありましたら顧問に相談して下さいとの事でした。



今月のしでかし ~魅了のファッションショー~

3月20日にLRにて「SKiのパリ・コレモドキッ！」が行われました。3チームに分かれ、それぞれがデザイナーとして自分たちならではのテーマを決めて、BGMからファッションまで選択したそう。今回しか見られない貴重なファッションが続々と登場するとのことで、ドキドキの審査員達でした。最初のチームは橋本・松尾・山越・中村の『Freedom』。いろいろなテーマで違うタイプのデザインに挑戦。それぞれに作品名が付けられて紹介されました。どの作品もいろいろな工夫が溢れていて、とても楽しいファッションでした。特にエアパッキンを利用したハンドバックや、安全ピンを繋いだバックのベルトなど、アイデア満載でした。家で使っていたカーテンも大活躍したようですね。作成には指に針を刺したりして戦場だったらいい。床上針が散らばって、裸足で出る真冬ちゃんは違った意味でドキドキしていたそう。2番目のチームは河野・星川・中野の『ぴんきいが〜る』。女の子の魅力、セクシー&キュートがテーマ。もちろん伶奈ちゃんがセクシー担当とのこと(^)。ピンクのサテン生地をふんだんに使い、可愛らしさを引き出していました。お客さんのツボを突こうとした訳ではないと言いながらも、今回のお客さんにピンク好きが少なく「あれ〜」と驚く伶奈ちゃん。やっぱり突こうとしていたな(笑)。全作品がふわふわなピンクに統一されていて、まさにレーナワールドという感じ。ピンクが嫌いだったという梓ちゃん、初めは不安がっていましたがすっかり引き込まれていました。一度足を踏み入れてしまえばこちらの物ですと伶奈ちゃん。この勢いは益々拡大しそうです。制作は伶奈ちゃんが担当し、作る楽しみが溢れて来て伶奈ちゃんのドレスは1日で仕上げたらしい。母に「これから自分で作れるね」と言われたがそれは拒否したそう。これからはよろしくお願いします(笑)。最後のチームは吉田・片平・高田・梶原の『混声四部合唱』。インターナショナルウエアというテーマで、個性的なスタイルを追求し、中国・アルゼンチン・アルプス・宇宙などを意識した作品が並びました。全体的にいらぬ服などを持ち込んで加工したそう。みんなでチクチク縫って叫び声がこだましたらしい。他のグループを見て「私たちなんか違ってない？」と感じた事もあったとか。面白さから選んで下さいと妃奈子ちゃん。可愛らしさではなく、個性的で見て欲しいとのことでした。全体の発表が終わったところで審査へ。お客さんが良いと思った作品に挙手をして評価を集めます。グループ賞では、個性的で賞は混声四部合唱、アイデア賞に Freedom、トップデザイナー賞にぴんきいが〜る が輝きました。作品別では、りりかちゃんが着た本命ドレスが見事最優秀賞に。ぴんきいが〜る が上位を独占し、「皆さんこういうファッションがお好きなんですね」と美香ちゃん(^)。今後こういうファッションが流行するかもしれないですね。



今月のうた

同日に「みんなで SKi を歌おう」が行われました。今回の参加メンバーは山越・片平・松尾・中野の4人。近況で梓ちゃんは友達とディズニーランドに遊びに行ったそう。真冬ちゃんはディズニーランドには空いている時にいきたいそう。好きな曲は、梓ちゃんはカッコいい曲とせつない曲。千歌ちゃんは恋愛の曲。妃奈子ちゃんもカッコいい系。『DeLight's』が好評のようですが、声がひっくり返るけどねと突っ込まれて討論に。どうやら禁句らしい。真冬ちゃんは『恋は春夏しゅん冬』とのこと。春と秋が同じになっちゃうと納得したあとで、うけを狙ったと言いつつ。高校生になる真冬ちゃん、がんばって下さいね(^)。冬と言えば『ホットチョコレート』。冬を感じさせると言うと、千歌ちゃんが夏は暑苦しそうとのこと。夏と言えば千歌ちゃんが、冷やし中華始めましたとボケを。今度『冷やし中華始めました』という曲を作詞すればいいですね>千歌ちゃん。ここでゲストの美香ちゃんと伶奈ちゃんが登場。美香ちゃんはギターを持って来ていて後で生で歌おうとのこと。伶奈ちゃんは一昨日タクシーに乗った時にまた年令ネタになって28オと言われて本当にショックだったそう。ここで、とりあえず歌おうということでリクエストを募り、『天使の翼』と『Sky』に決定。『Sky』はコーラスの練習をしましょうということでコーラスのパートを歌っていましたが、結局多くの方はメインボーカルのパートを歌っていたような。これからはあまり練習をしないで進行されました。はじめから全開だったのか、みなさんのど大丈夫ですか?と心配する美香ちゃん。続いて簡単そうな曲ということでまたリクエストを。ここでは2曲と言いつつ、『同級生』『Lovely Eyes』『うたかたの夢』と『LOVE x 2』が選ばれました。練習をするも、お客さんはコールを入れたりして、「練習するところが違いますよ」と指摘をうけます(^)。でも、お客さんは歌ってコーラスしてコールしてと盛り上がりました。あんまり時間がないということで、改めてリクエストを募り2曲『Dancing with Devil』『SKiのテーマ』を。美香ちゃんが、さっきから自分の声が聞こえないというくらい合唱してました。盛り上がりの中でアコースティックコーナーへ。フォークソングの方がみんなで歌えるということで、『なごり雪』が選ばれました。美香ちゃんは持参してきたフォークソングブックを見ながらこれなら全然大丈夫ということで決定。どちらかと言ったらメンバーの方がわからなかったようだ。アコギ最後として、美香ちゃんから『あの素晴らしい愛をもう一度』をリクエスト。最後にカラオケに戻ってリクエストを募って『さよならへの旅立ち』と『明日への勇気』が選ばれ、歌いつつもコールを入れつつ盛り上がりつつありました。ここでメンバーの感想を。妃奈子ちゃんは、始めから盛り上がりつつテンションアップしたようだ。好きな曲ばかりだったと真冬ちゃん。梓ちゃんは、知らない曲がいっぱいあったそう。美香ちゃんはまたこのイベントがあったら出たいとのこと。ここで本当に最後ということで、美香ちゃんのギターで『TODAY』を合唱。お客さんにも感想を聞いたりして、何かこういう機会もいいかも、またやりたいという真冬ちゃんでした。



今月の月蝕の仲間達

3月14日に初台 theDoors にて Rika.f5 のワンマンライブが行われた。物販には今年から永遠の10代になったという花岡、「今ここで爆弾が爆発したら何人死ぬだろう？」タイムリだけ物騒だなあ。開演後は椅子に乗ってステージを観ていた。パンクな衣装で登場し1曲目から盛り立てる森永。MCで何しゃべればいいのかわからないので、入場時に悩み相談を募集した。これは某ライブからのパクリだそうだ。悩みは、どのくらいダメ人間になったら未来からドラえもんが助けに来てくれるか？に対して、のび太は心底ダメ人間！と厳しい。いまやってるドラえもんの映画、初日に行ったよ、パマン見たいから打ち合わせ欠席したよ、とヲタネタ炸裂なMC。森永が衣装替えの間は演奏が続くはずだったが、ベスの弦が切れるハプニング。森永が影MCでつなく。みっくすじゅうすは解散したが、CDはなかなか良いできだそうだ。うって変わってフリフリ衣装で再登場。ここでゲストを招く。海外で活躍している変質者？：椎名朔哉。日本の変態についてということで BOYSLOVE と GIRLSLOVE を語る。結論は、好きなものはスキだから仕様が無い！アンコールでは、次回ライブでジョイントする山下総合病院が乱入、森永の制止も聞かず、アカペラで第一唱歌を歌った。5月新宿 HEAD POWER でのライブでは、演劇実験室未亡人滝沢として森永、椎名朔哉の他、山下総合病院院長、生×2ハレンチ Jr.の森永小らで芝居もするそうだ。5月のもう1本のライブは裏で阿佐ヶ谷で何かあった気がするが、花岡にチケット売りつけられた。参加者には非売品CDが配られた。

今月のOG

3月10日に新宿 MARZ にて NAO32 のライブが行われました。この日は4バンド中の最後に登場。お客さんはちょっと淋しめでしたが、Vo の凜尚子さんは結婚&お誕生日でとても楽しそうでした。ということで、御結婚おめでとうございました。新婚旅行はまだだそうで、これからとの事でした。末永くお幸せに。苗字は変りましたがバンドメンバー名は今まで通り「凜尚子」でいくそうです。

2月25～29日に大塚萬スタジオにてピンクアメ - パ - vol.8「繫いだ手のさきのお城」が上演され、璃笑が出演しました。今回はみんな自分勝手にゲマ。璃笑は継母に反抗する少女を演じました。途中着替えシーンも有りドキドキだったらしい。

3月7日に四谷 SOKEH ROCK にて華彩ななのお誕生会が行われました。歌中心で盛り上がったようだ。全体に祝福されて楽しい会になったようですね。

3月14日に石丸電気下北沢店において、オープニング記念トークショーが行われ、14時から奥川希美さんが登場しました。会場である石丸電気へ行くと、場所柄から駐車場などは無いため、目の前が公道という店先にテーブルが置いてあるだけでした。さらに音響も無く、CDを流していた機材にマイクを1本だけ繋いであるだけという、とてもトークショーをやるとは思えないような状態でした。10分押しでMCの真山美沙さんと共に登場。マイクが1本しかないので、お互いに受け渡し合いながらしゃべります。歌手になろうと思ったきっかけは、中学生の時におニャン子クラブを見て、特に工藤静香に憧れてああいう歌を歌いたいと思ったからだそう。座右の銘は「有言実行」「一期一会」。好きな言葉は「LOVE & PEACE」「GIVE & TAKE」らしい。ライブで制服を着て出て欲しいと思ったら、BBS (<http://onozomi.net/ibbs2k1/ibbs.cgi>)に希望と書けば着て歌うつもりだそうです。(^^; 約30分のトークの後は即売会となり、「YOUR HEART ONLY」のCDやオリジナルTシャツなどを販売。Tシャツは1着2,500円の所2着なら4,000円と言われ、迷った挙げ句買う事にしたファンさんがいたらしい(笑)。

ちいさなしでかし

今月は寿隊のコンサート。初代アルバムから順番にチョイスして選曲していました。踊りたくてウズウズしていたお客さんも居たのではないのでしょうか。なんでタウンホールでやるんだ～。特に振りをレクチャーされたばかりなので、残念です。

それでも『正義の味方！寿隊』は今回もありませんでしたね。正義の味方じゃなくなっちゃったのかなあ(ぼそ)。

4月1日には寿隊4枚目のCDがリリースされますが、隊長の時にさせて幸せと伶奈ちゃん。今回は現代の人に投げかけるテーマが多いそう。寿隊独特のレコーディングだったそうで、コーラスも勢いが大切らしい。自分を捨てた感じでやらないとと千歌ちゃん。こちらは初のレコーディングで楽しかったそう。

4月18日には埼玉エアーズにてユニットライブにも出演が決まって、今寿隊が熱いです。

インフォメーションによりますと、沙貴ちゃんが3月いっぱい退会してしまうそう。出番も増えてきて、キャラクターも出てきた所だけに残念ですね。新しい道でも頑張ってください。

今月の討論

3月13日にLRにて「緊急集会！ SKiのしゃべり場」が行われました。参加者は河野・橋本・吉田・松尾・高橋のメンバー5名に、高橋プロデューサーと司会進行役の今村さんでした。今回のイベントを開催するに当たって事前に事務局に対する意見を募集していて、もっとも多かった意見や握手会・忘年会等の満足例と不満例などが纏められた紙を受付で貰います。始めにこの紙に載り切れなかった意見をメンバーが発表。関西ツアーをやって欲しい、7時間ライブをやって欲しい、もっと可愛い子を入れて欲しい等々がありました。まずこの場を有意義にするための進行方法について意見が出され、今日参加しているお客さんが一言ずつ意見を言って、そこで出た論点のうち多いものに絞って話をする事となりました。その結果、撮影会・握手会・規制・メンバーの退会・欠席理由について討論する事になりました。「撮影会について」は2分ずつのポーズを自由に使えるようになった方が良いと梢ちゃん。高橋Pより、一部の人の声が強く撮れないという不満も根強くあるという話ができました。緊張するのか覚えて来たポーズを忘れてしまうことがあると伶奈ちゃん。もっと練習や研究をする必要があるとのこと。どういうポーズをやってはいけないという判断がつかない新人メンバーにも安心して参加できるようにできればと話が進み、やって欲しいポーズがあれば事前に要望として出すという意見がありました。「握手会について」は新年のごあいさつにおいて例年あった握手会がなく、あると思って申し込んでいたので不満があったという意見等が出ました。絶対になくしてはならないものなのかなと美香ちゃん。高橋Pからバースディパーティーでは必ずやりますが、あとは流動的と考えて欲しいということが話されました。通常のイベントの握手会でも急かされて落ち着いて話が出来ないとの意見には、1人のメンバーとの話が長くなってしまって、むらができてしまうと急かすこととなるので、平均的に握手をしていってくればスムーズな進行となるとのことでした。「規制については」厳しくてバースディパーティーらしくなくなった、参加している意識がなくなって聴いているだけのものになっている等の意見が、禁止事項については、なぜどのようなことがあったのかを説明して頂ければ、お客さんも理解して自重すると思うというような話が出ていました。しかし悪意的な物があり、規制理由を発表するとメンバーにも伝わってしまう為公表出来ない事があるそうだ。「メンバーの休む理由」では伶奈ちゃんより、本当に具合が悪くて休んでいるのであって、倉敷では穴を開けたくないという気持ちがあって、事務所側から無理に出るように言われるというのではないと説明がありました。その他で、「クレーム処理」については単純な処理ミスはイベント等でメンバーが発表し、大きいことはインフォメーションでも発表していると高橋Pより話がありました。高橋PはBBSを毎日読んでいる訳ではなく報告ということで来るので、来た時にはすぐ対処しているとのこと。最後にメンバーの感想を。美香ちゃんや梢ちゃんから、ファンの方の応援したい気持ちが伝わってきたとのこと。真冬ちゃんは、一つでもいい方向になっていければと思うとのことで、閉会となりました。



今月のコンサート

2月22日に東京こまばエミナースにて「決定！ SKi のカウントダウン 100」が行われました。入場時に握手会があり、中野・中村・高田・梶原の4人、高橋・斎木の卒業組、星川・片平・山越の3人で行われました。今回のコンサートは、去年なかった第10回 SKi の卒業式があり、7期生の高橋里奈ちゃんと斎木春香ちゃんの2名が卒業となりました。卒業式の思い出を言いながらメンバー紹介。真冬ちゃんは卒業式の後の教室で、後ろの所に油性ペンでメッセージを書いて怒られたが名前を書いてないので逃げ切ったそうだ。唯ちゃんは隣の子がハンカチを忘れて使いこしたとのこと。妃奈子ちゃんは気取って歩いたら階段を転けたそうだ。花束贈呈の後、メンバーより贈る言葉。妃奈子ちゃんが話をするや、春香ちゃんも里奈ちゃんも泣いていたようだ。卒業生よりコメントで、里奈ちゃんは2年前に卒業式の司会をやって、その時は棒読みだったとのこと。春香ちゃんとは絶対泣かないと言っていたが嘘つきになってしまったようだ。伶奈ちゃんはもう学校がないので暇な時に一緒に遊んで欲しいとのこと。ほかにもメンバーや両親にコメントをしてました。春香ちゃんは入った頃は人見知りだったそうだが、家族にも支えられてがんばれたとのこと。同様にメンバー等にコメントしてました。続いて会長の美香ちゃんからのコメント。里奈ちゃんは入った時は小学生でランドセルをしょっているのが大変なことになったなあと思ったそうだ。春香ちゃんはメンバーが汚したところを後から拭いていた思い出を振り返って。そして卒業式定番となっている『ともだち』を歌って式は終了となりました。引き続いてカウントダウン 100 の発表。今年は総投票 1248 票のうち組織票は 18 票で有効投票数は 1230 票と組織票が少なかったようだ。カバー曲が 2 曲しかなく、美香ちゃんの作詞曲が多く入ったようだ。去年はユニットの曲がほとんど入っていなかったが今年はそれなりに入ったようだ。まず 150 位にも入らなかった曲を発表。『LOVE × 2』『うたかたの夢』など以前ベストテンに入っていた曲もあったようだ。次に 150 位から 101 位まで。ここからも 3 曲歌われました。100 位から 71 位まででは、Hello、はしもとみか、4 人 1 組の曲が歌われました。70 位からの発表の前に FC 会員の表彰式。今回は '95 の 1 ~ 12 月に FC に入会した人が対象とのこと。30 ~ 40 人が発表されました。70 位から 41 位まででは、里奈ちゃんが卒業してしまう KATAKA ナ、リーカとワワワでは欠席の久美子ちゃんの代わりに妃奈子ちゃんが入ってました。休憩後、40 位から 11 位まででは、いきなり 14 位となった『歯が痛いっ！』の寿隊や、卒業生の春香ちゃんの『偶然の一致』や里奈ちゃん初ボーカルの『旧青春ラブソディ』が歌われました。ベストテンの前に、レコードウォッチャー真冬から気になる情報が発表され今までの記録が紹介されました。ベストテンは一度に発表。ベスト 3 では恒例のファンファーレ隊が登場してました。3 位は『地球に愛を』。4 年連続 2 位の新記録はなりません。2 位に『Sky』が入り、驚くメンバーも。1 位は『SKi のテーマ』で 3 年連続の 1 位に輝きました。上位は僅差で、どれが 1 位になってもおかしくない結果となりました。最後はベストテンの曲におまけを入れてのベストライブで締めくくり、『エピローグ』でお別れとなりました。

おとぎの国の洋品店

ぴんきい

あのパリ・コレもドキッ!で賞を独占
ピンクをふんだんに取り入れた
セクシー&キュートな作品が満載
女の子の魅力を引き出します。

貴方もおとぎの国の住人になれる!

